



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

02/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Salomón Chertorivski Woldenberg

“Más de dos terceras partes de toda la contaminación del Valle de México vienen del Estado de México y de Hidalgo, llegan con los vientos, llegan por diferentes fuentes, pero una fuente principal, sobre todo por el tema del azufre, que es uno de los componentes del combustóleo que se utiliza para que funcione la termoeléctrica de Tula. Están usando combustóleo que es casi cien por ciento por encima de lo que la norma permitiría en cuanto a su proporción de azufre y eso está siendo una pieza fundamental de la contaminación. Por eso interpusimos estas denuncias para que se investigue lo que está sucediendo en Tula y tomen las medidas pertinentes”.

https://drive.google.com/file/d/1MVrX1_iCb1QdxLlizqEtArEot9hClk5x/view